

Bericht 25.10.3017

Stadtführung Rapperswil beim Einnachten

Wir trafen uns mit dem stadtkundigen Christopher Ammann um 18 Uhr zur Begehung der Stadt. Gleich zu Beginn erstaunte seine tragende und gut verständliche Sprache die Zuhörer/innen. Während dem 5/4 stündigen Rundgang wurden wir in illustrer Weise auf die Eigenheiten der Stadt Rapperswil mit ihrer eindrücklichen Historie aufmerksam gemacht.

Als Pünktchen auf dem i begeisterte der pittoreske Sonnenuntergang über dem See die „Wandergruppe“ und manch einer konnte sich nicht satt sehen an dem Naturschauspiel.

Zu guter letzt landeten wir in den Mauern des Restaurants Rathaus, um den Abend bei Gespräch, Speise und Trank ausklingen zu lassen.

Verena Hernandez

